
Protokoll der 

8. Sitzung des 38. AStA der Universität Osnabrück 

 
Datum: 26.09.11 

Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes 

Protokollant: Horst Riedewald 

Beginn: 18:25 Uhr 

 

Anwesende: 

Referent für Finanzen: Julianne Päpke 

Referent für Fachschaften: Lukas Hennies 

Referent für Soziales: Benjamin Havermann 

Referent für Hochschulpolitik: Jan Lipovsek 

Referent für Öffentlichkeit: Horst Riedewald 

Referent für Ökologie: Paul Wiesehöfer 

Referent für Kultur: fehlt 

Referent für Internationales: Alexander Boberg 

Referent für Verkehr: Julian Detmer 

 

Tagesordnungspunkte: 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

TOP 2 Berichte aus den Referaten 

TOP 3 Ersti-Woche 

TOP 4  UniCard  

TOP 5  Bibliothek (thematisch Unigeschichte/Hochschulwesen) 

TOP 6  Unifunk 

TOP 7  Sonstiges 

 

 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 

Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

TOP 2 Berichte aus den Referaten 

Hopo: 

Planung für Hochschulpolitische Woche 



Plan soll bis Mitte Oktober erstellt werden 
Nächstes Treffen 29.09, 14 Uhr Asta Sitzungssaal 
 
Bildungsstreik, schlecht besuchtes Treffen, es sollen Texte geschrieben werden, die geflyert 
werden 
05.10.11 18:00 Uhr nächstes Treffen in der Baracke 
 
Verkehr 
Endmeldungen werden versandt. 
Diskussion über Anfragen zum Ticket, wie kann man die dafür Sorgen, dass weniger 
Anfragen ankommen, deren Antworten aus dem Text der HP hervorgehen. 
 
Studibulli: 
Studi-Rent: Warten auf Schriftliche Stellungsnahme 
Verhandlungen mit Stadtteilauto werden zur Preissenkung weitergeführt 
 
Bezüglich Absetzbarkeit des Studiums: 
Urteil bafinhof 
Verkehrsref. bringt Daten dazu mit 
 
Öffis: 
Erstellung des Erstiheftes im Zeitplan 
Wer hält die Rede?  
Film: Sparkassen-Finanzkonzept "Kuchen" 

Planung 27.10 10:00 uhr 

 
Int: 
Flyern gegen den UniBall, da Präsidium anscheinend nicht reagiert hat? 
Klage?  
 
FKK: 
Goodieheft 16 Seiten 
Fachschaften wurden aufgenommen SoWi, Geschichte, FB3 
 
Soziales: 
Ndr. Wohnsituation Anfrage wurde beantwortet  
Projekt Battierefrei, ggf Mitarbeit 
 
Finanzen: 
29.09 Donnerstag 16 Uhr Präsidium 15:45 Vortreffen 
19.10 10Uhr Vorstellungsfrühstück des Asta 
Homepagedesign ist in der Bearbeitung, neue Asta-seite existiert in Rohform 
Neues Schlüsselsystem im AStA laut Hernn Beckermeyer Schlüsselchef (Haupt, Büro, 
Finanzen sollen getauscht werden)  
Julianne fragt bei Herrn Beckermeyer wie es Datenschutzrechtlich aussieht und ob wir nicht 
doch Schlüssel haben. Debatte über für und wider. 
Es wird eine Arbeitskraft für die Baracke zum Putzen eingestellt 4 Std. die Woche. 
Thematik der Möbel: 
Wird nach der Ersti-Woche angegangen. 
 



TOP 3 Ersti-Woche 

Lukas bestellt bei Schröder 
15 Thekenschichten 1 Springer 
Anwesenheit Elementar aller Referenten 
 
Tüten Packen am Dienstag, über mehrere Stunden, jeder muss mal da sein 
 

Top 4 UniCard soll eingeführt werden 

Quelle: Gespräch zwischen Alex, Paul und Präsidium 

Lichtbild, Rfid ,Name, Matrikel 

Semesterticket, Mensa 80/20, Bibo Ausleihe nach der regulären Besetzungszeit 

Kritik: Lichtbild, Zweck,  

Bezahlproblematik, Aufladung, Bekanntheit der Summe, 

Unibibo auch ohne Karte möglich 

 Geht ins StuPa 

 

TOP 5 Bibliothek (thematisch Unigeschichte/Hochschulwesen) 

Bücher kommen an, sollen auch verleihbar sein, Ideen der Umsetzung werden diskutiert. 

Präsenz, Topf wird geschaffen. 

 

TOP 6 Unifunk gibt Raum ab,  

Soll neu vergeben werden, unklar an wen. 

… 

TOP 7 Sonstiges 

-  

Ende 20:36 

 

Horst Riedewald 

Referent für Öffentlichkeit 


